

Le siège de Liffol-le-Grand veut un label IG

by Usine Nouvelle - lundi, mai 30, 2016

<http://correspondances.fr/le-siege-de-liffol-le-grand-veut-un-label-ig/>

Berceau des sièges de style, le village de Liffol-le-Grand (Vosges) et les 110 communes vosgiennes limitrophes constituent la première entité géographique française à solliciter l'Indication géographique.

Collège de Liffol-le-Grand

Ce référentiel certifie l'origine des produits manufacturés à l'instar des AOC pour les industries agroalimentaires. L'IG « Siège de Liffol » doit garantir la provenance du meuble, le respect d'un savoir-faire séculaire, la certification du bois utilisé et la non-toxicité des mousses de rembourrage. Spécialisé dans la production de meubles de luxe depuis le XVII^{ème} siècle, le bassin de Liffol-le-Grand compte encore une soixantaine de manufactures travaillant pour Alberto Pinto, Philippe Starck, Jean-Michel Wilmotte et autres grands noms du design et de l'architecture d'intérieur. Leur démarche est soutenue par le Pôle lorrain de l'ameublement bois (Plab).